

Construction : le secteur compte désormais sa cellule data

Après un an d'existence, la Cellule économique régionale de la construction (Cerc) est désormais opérationnelle. Un site internet ressources ainsi que des données statistiques sont à disposition des professionnels, des organisations et autres collectivités. Explication.

Yann Honoré est le président élu de la Cerc, la Cellule économique régionale de la construction née il y a un an. Il y a quelques jours, le bureau de cette jeune cellule statistique a tenu à « faire le point » sur les travaux réalisés. « L'idée est de montrer que l'on travaille », lâche dans un sourire le président. Constituée sous forme d'association, la Cerc

a présenté le bilan de douze mois de mise en action. Résultat ? Un site internet ressources et une première note conjoncturelle ont vu le jour. Sous le regard des partenaires et professionnels invités, Gwladys Baudel, la jeune directrice, fait la démonstration de cette plateforme aux multiples onglets (www.cerc-martinique.fr). « Ce site a vocation à devenir

un espace d'information pour les professionnels du BTP, mais aussi les élus et les administrations. » On y trouve tour à tour la dernière (et première) note conjoncturelle, et les actualités du secteur. Le site se veut également un relais des avis d'appels à projets qui concernent le secteur. Un espace « emploi » répertorie également les offres du secteur.



Yann Honoré est président de la Cerc. Ses deux vice-présidents : Paul-Louis Bourrouillou (Femec) et Patrick Bourven (Deal).

six membres fondateurs dont cinq organisations professionnelles parmi lesquelles l'Association martiniquaise pour la promotion de l'industrie (AMPI) ou la Confédération des artisans et des petites entreprises du bâtiment (Capeb) mais également un membre « étatique », la Deal.

A noter que la Cerc Martinique vient s'insérer dans un réseau pré-existant au niveau national : en 2019, 16 d'entre elles sont présentes sur le territoire français (dont 13 en Métropole et 2 déjà implantées dans des Drom, en Guyane et à La Réunion). Le réseau des Cerc, devenu un groupement d'intérêt économique (GIE) en 2013, pilote et coordonne le réseau national. En Martinique, la cellule s'est encadrée de très nombreux partenaires dont certains « piliers » de l'expertise statistique que sont l'Insee, les Douanes ou encore Pôle Emploi.

► www.cerc-martinique.fr



Gwladys Baudel, la directrice, a présenté la plateforme web.

Note de conjoncture trimestrielle

Parmi ses missions, la Cerc compte notamment la réunion des acteurs de la filière dans un lieu propice à la concertation mais également la mesure et l'analyse des données en lien avec l'économie du BTP. La Cerc émettra en ce sens, et chaque trimestre, une note de conjoncture accessible sur le site. Des études statistiques davantage ciblées verront également le jour sur des thé-

matiques telles que la gestion des déchets, les matériaux du BTP ou encore la filière bois. « La cellule se veut également un outil d'anticipation du développement du secteur de la construction. », annonce la directrice.

Née en mars 2018, la Cerc compte